



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

23. Juni 2022

Veranstaltungen, Kultur

Vortrag im Stadtmuseum über „Südhessen als keltische Peripherie?“

Am Dienstag, 28. Juni, um 18.30 Uhr hält Peter Steffens im „sam – Stadtmuseum am Markt“ seinen Vortrag „Südhessen als keltische Peripherie? - Schlaglichter der Eisenzeit im südlichen Landesteil“.

Im Begleitprogramm der Sonderausstellung „Im Spannungsfeld der Kulturen“ berichtet er dabei vom Unterschied zwischen Mittel- und Nordhessen im Gegensatz zu Südhessen in keltischer Zeit.

Um Anmeldungen wird gebeten unter info@stadtmuseum-wiesbaden.de oder unter Telefon (0611) 44750060. Der Eintritt zum Vortrag ist frei.

+++